



Universidad auspició libro magallánico

60 Magallanes, Puerto Natales, 16-1-1983 p. JI.

Un libro de consulta titulado "Gobernadores de Magallanes", del dirigente deportivo, José Peric Slater, fue presentado oficialmente ayer en la Universidad de Magallanes, con asistencia del autor, los impresores y jefes superiores de la casa de estudios.

El rector, Verko Torrejón, expresó al recibir el primer ejemplar que "la antigua sede de la Universidad Técnica del Estado que es hoy la Universidad de Magallanes, estuvo cumpliendo en excelente forma lo que es la formación técnica y científica de su gente. Este compromiso de ser ahora universidad autónoma y magallánica, le abre una enorme responsabilidad en un amplio sentido, en orden a descubrir los valores humanísticos, literarios, musicales y artísticos

que existen aquí y alentar a las personas que tienen inquietudes de investigación y de creación de cualquier ciencia humana. Esta es la primera publicación que auspiciamos porque la universidad tiene que constituir una editorial y las universidades que no publican no son dignas de ser llamadas tales. Es una verdadera satisfacción para nosotros, puntualizó el Rector, hacerlo con esta obra, de sencillo y entretenido lenguaje, en forma amena y fácil al alcance de todos.

Esperamos tener más publicaciones y poder seguir alentando las creaciones literarias y de investigación que personas como José Peric y otras de nuestra región tienen la habilidad de hacer para el mejor conocimiento de nuestra rica historia".

Universidad auspició libro magallánico. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Universidad auspició libro magallánico. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)